

Kapolresta Mataram Pimpin Upacara 67 Personel Kenaikan Pangkat Periode Juli 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.NETWORKS.CO.ID

Jul 2, 2024 - 11:17



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara, SH, SIK, MM, CPHR, CBA memimpin langsung pelaksanaan kegiatan Upacara Kenaikan Pangkat Perwira Dan Bintara Polresta Mataram Periode 1 Juli 2024 bertempat di Mapolresta Mataram. Selasa, (02/07/2024)

Adapun susunan pejabat upacara sebagai Inspektur Upacara Kapolresta

Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara, SH, SIK, MM, CPHR, CBA , Perwira Upacara Kabag SDM Polresta Mataram Kopol I Gede Ariadana, SH, Komandan Upacara AKP Syamsudin, Keamanan Iptu AKP Gufran Pembawa Acara Briptu Destina Tri Aditya Pujasakti S.H dan sebagai Pembaca Doa Pengtu Makrip.

Hadir dalam kegiatan Upacara tersebut Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmata, SH, MH, pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek jajaran, personel Polresta Mataram, Bhayangkari Cabang Mataram dan 67 personel yang naik pangkat periode Juli 2024.

Personel Polresta Mataram yang naik pangkat yang terdiri dari IPDA ke IPTU 1 Personel, AIPDA ke AIPTU 31 Personel, BRIPKA ke AIPDA 8 Personel, BRIGADIR ke BRIPKA 3 Personel, BRIPTU ke BRIGADIR 17 Personel dan BRIPDA ke BRIPTU 6 Personel.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara, SH, SIK, MM, CPHR, CBA dalam amanatnya menyampaikan bahwa jadikanlah kenaikan pangkat ini sebagai momentum untuk memotivasi diri sekaligus pemicu dan pemacu dalam pelaksanaan tugas sehari-hari agar lebih baik dari sebelumnya serta mampu meningkatkan kapasitas dan kapabilitas sesuai dengan pangkat baru yang disandang sehingga memiliki kebanggaan tersendiri dan pada akhirnya, organisasi yang akan mendapat keuntungan.

" Disamping rasa syukur dan bangga, perlu kita ingat dan sadari pula bahwa dari sekian banyak hak - hak personil, kenaikan pangkat merupakan hak yang bersifat spesifik, dalam arti tidak secara otomatis diperoleh hanya karena persyaratan dan waktu terpenuhi, akan tetapi kenaikan pangkat merupakan akumulasi dari prestasi, kredibilitas, dedikasi dan kapasitas personil sesuai kebutuhan organisasi ", ucapnya

" Serta harus memenuhi kriteria dan prosedur yang telah ditentukan, di samping itu kenaikan pangkat tidak boleh hanya diartikan sebagai kenaikan level kepangkatan semata, namun juga secara otomatis beriringan dengan naiknya tanggung jawab yang diemban oleh personil tersebut untuk selalu menjadi contoh dan tauladan, baik di internal Polri maupun saat berada di tengah masyarakat " , imbuhnya

Kapolresta juga menekankan bahwa agar kita selalu meningkatkan iman dan takwa kepada Allah SWT, tuhan yang maha esa dalam setiap tugas kita, agar polri selalu hadir, berbuat, bermanfaat di tengah masyarakat dengan kerja cerdas, kerja ikhlas, kerja keras dan kerja tuntas dan masih dalam suasana Hari Bhayangkara ke- 78 tahun 2024, mari kita jadikan momen ini untuk memberikan dedikasi, loyalitas serta wujudkan profesionalisme kita sebagai anggota Polri.

" Terima kasih kepada seluruh personil yang telah melaksanakan tugas dengan baik dan persiapkan diri dalam menghadapi tugas-tugas kedepan, harus diingat bahwa kita ada karena masyarakat membutuhkan pelayanan, jadi jangan sekalipun melakukan tindakan-tindakan yang dapat menyakiti hati rakyat. " , ungkap Kapolresta

" Saya mengucapkan selamat kepada seluruh anggota yang mendapat anugerah kenaikan pangkat, mudah-mudahan anugerah ini dapat menambah kebahagiaan

bagi anggota dan keluarga, serta menambah semangat dan dedikasi saudara/i dalam mengabdikan diri kepada institusi polri, serta bangsa dan negara ",
tutupnya. (Adb)